

Investor:innen Brief °1



Zusammen mit 150 anderen bist du seit diesem Frühling Investor:in bei Intrinsic. Wir freuen uns noch immer sehr darüber!

Hallo liebe:r Investor:in,

Jetzt heisst es: herzlich willkommen zum ersten Investor:innen-Brief!

Als Investor:in hast du den aktuellen Entwicklungsschritt von Intrinsic

jetzt unsere Pläne umsetzen. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, mit dem Ausbau unseres Lernangebots für Unternehmen die Projekte für Schulen finanziell zu stabilisieren. Wir freuen uns aufs baldige Wiedersehen an der Investor:innen-Disco - siehe

ermöglicht: Dank CHF 309'000 Franken Crowdinvesting-Kapital können wir

Herzliche Grüsse

Team Intrinsic

Status-Tacheles

Jessica Curschellas und Anja Lefèvre haben ihre bestehenden

Investitionsbereich 1

Aufträge flott abwickeln können:

Pensen bei Intrinsic aufgestockt, Eugenia Reich wird per Ende Oktober 2024 das Team Intrinsic komplettieren. Olé!

Ausbau des Intrinsic-Lernbegleiter:innen-Teams, damit wir künftige

Investitionsbereich 2 Aufbau einer VR/AI-Plattform (Virtual Reality/Artificial Intelligence), um Lernreisen effizienter zu gestalten und die Skalierbarkeit zu

Naomi Vonarburg hat die Projektleitung übernommen. Derzeit lotet sie die jetzige Anforderungsliste mit diversen Tech-Firmen, Expert:innen und Fachgruppen aus. Es zeichnet sich ab, dass der Fokus stärker auf AI, als auf VR zu liegen kommt. Erste

Partnerschaften sind in Verhandlung. Investitionsbereich 3 Marketing und Sales, um die Sichtbarkeit von Intrinsic zu erhöhen und unsere Produkte effektiv zu verkaufen. Robin Müller hat neu den «Operations»-Hut bei Intrinsic auf. Als «Innenminister» hat er

begonnen, Prozesse weiterzuentwickeln oder zu beschleunigen,

Angebote zu schärfen und Synergien innerhalb des Teams sicht- und

spielen. Wie tönt das?

nutzbarer zu machen. Christian Müller fuxt sich gerade im Rahmen einer Weiterbildung in die Höhen und Tiefen von Sales Prozessen und ein. Christine König überarbeitet Intrinsic-Angebote bezüglich Simplizität, Genialität und Stringenz und bereitet den Launch der neuen Website vor. So sehen wir deine Rolle In erster Linie bist du durch deine Investition Intrinsic-Mitinhaber:in.

ein grosses Netzwerk, von dem wir ganz gerne profitieren würden. Das heisst: Wenn wir uns auf die Suche nach Expert:innen oder Kund:innen machen, könntest du in Zukunft eine entscheidende Rolle

Gleichzeitig möchten wir dich ab und zu anfragen, uns eine kritische Rückmeldung und/oder Inspiration zu geben. Denn wir möchten von dir lernen und uns dank dir laufend verbessern. Nicht zuletzt hast du

Deine Rückmeldungen nehmen wir jederzeit gerne HIER entgegen. Save the Dates! 29. November 2024 &

23. Mai 2025

Das erste Einstiegstor für Kennenlernen und Netzwerken öffnet sich mit der versprochenen Disco für alle Investor:innen am 29. November 2024. Wenn du mit deinem Investment in den Genuss einer Diskokugel gekommen bist, kannst du sie an diesem Abend

gerade heimglitzern (wenn du willst). Ja genau, und: am Freitag Abend 23. Mai 2025 findet die erste Generalversammlung mit Mitsprache und ohne Mitstimme statt. Auch wir sind gespannt, wie das so wird und «tuet». Super, wenn du diese beiden Daten jetzt bereits im Kalender vormerken kannst und weitere Details per Email ersehnst.

Planung. Dreiklang zum Schluss

Révolutionaire» werden separat erfolgen. Hierzu stecken wir noch in

zum Beitragen. Am liebsten per Email bei Christine oder per Telefon 079 136 89 35.

Hier findest du Einsicht in die Investor:innen-Dokumente!

Hier wächst eine ordentlich, aktive Community.

ļ

Folge, like und reposte uns doch bitte auf Linkedin und Instagram.



ZU VIEL?



Zürich 8005 Switzerland

Unsere E-Mail: Intrinsic Zahnradstr. 22

Möchten Sie die Nutzungseinstellungen ändern? Sie können Ihre <u>Einstellungen ändern</u> oder sich vom <u>Verteiler abmelden</u>.

Informationen zu den «Doorstep-Pitches» und dem «Salon

